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（様式第４号） 上田市都市計画審議会 会議概要 

１ 審 議 会 名 第２２回上田市都市計画審議会  

２ 日   時 令和２年１１月１２日 午後１時３０分から午後２時４５分まで  

３ 会   場 上田駅前ビルパレオ ２階会議室  

４ 出 席 者 髙木会長、増澤副会長、成瀬委員、小坂井委員、小林委員、中嶋委員、宮原委員、

樋口委員、國枝委員、田中委員、甘利様（代理）、蓬田委員、西沢様（代理）、 

北澤委員 計 14 名 

 

５ 市側出席者 

【都市建設部】 

【都市計画課】 

 

【スポーツ推進課】 

【教育施設整備室】 

 

藤澤部長 

中澤課長、春原課長補佐兼調査計画担当係長、山﨑課長補佐兼調査計画担当係長 

堀内（和）主査、井出主査、沓掛主事 

池田課長、清水スポーツ推進担当係長 

笠井室長補佐兼整備担当係長 

 

６ 公開・非公開 公 開 ・ 一部公開 ・ 非公開 
 

７ 傍 聴 者  ０人  記者 ０人  

８ 会議概要作成年月日 令和２年１１月２５日  

協  議  事  項  等 

１ 開 会（挨拶：藤澤都市建設部長） 

 

２ 議 事（進行：髙木会長） 

（１） 議事録署名人の選出（髙木会長） 

 

（２） 事務処理報告（春原補佐） 

第 21回都市計画審議会の事務処理報告 

 

（３）議案審議（中澤課長・春原補佐） 

【議案審議第 1号】上田都市計画公園の決定について（上田市決定） 別紙スライドに基づき説明 

・以降、審議 

◆（委 員）計画区域の一部が浸水想定区域となっているが、何か対策は考えているか。 

◆（委 員）防災拠点として使うのであれば、ある程度地盤を上げる等の配慮をお願いしたい。 

（事務局）今後起こりうると考えられる洪水に対して、施設被害を最小限とするため、河川管理者と協議

しながら詳細設計に反映していく予定である。 

 

◆（委 員）「道と川の駅」と「千曲公園」と連携したレクリエーションを考えてみたらどうか。 

 （事務局）施設整備だけに特化せず、そのような公園などとタイアップし、まちづくりを考える。 

 

◆（委 員）駐車場・多目的広場で、多目的広場として使用する際の安全性の確保は。 

 （事務局）期間や日付を区切って、駐車場に線を引くなどして対応予定である。 

 

◆（委 員）国民体育大会は令和何年に開催か。 

 （事務局）当初令和 9年だったが、コロナの関係で鹿児島国体が延期し、令和 10年に開催予定である。 

 

◆（委 員）古戦場公園の完全オープンはいつ頃か。 

 （事務局）コロナの関係で先送りになる可能性があるが、現計画では令和 5年度の予定である。 
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審議結果 

原案のとおり認めることとして、上田市長に報告する。 

 

（４）その他（議案審議以外の要望・質問） 

◆（委 員）50 年 60 年も開かない都市計画道路によって土地の流通が阻害され、また、長期優良住宅

に認定できないという不整合が生じている。今後の審議会で、県も巻き込んで都市計画道

路の見直し・廃止を優先課題として審議していただきたい。 

 （事務局）時間がかかるかと思うが、研究し協議していきたい。 

 

◆（委 員）県道 65号線と県道 177号線の交差点部の渋滞解消について、車線数の変更はできないか。 

◆（委 員 ※道路管理者） 

      開通当時の地元との約束により、車線数変更はなかなか理解いただけない。 

 

３ 閉 会（挨拶：藤澤都市建設部長） 

 

 


